

しんかんせんはっしょう ち 新幹線発祥の地



しんかんせん さいしょ はし
新幹線が最初に走
ったのは1964
年の東京オリンピ
ックの時なんだ！

● 歴史

みんなが普段乗っている電車は明治5年（1872年）に日本で初めて作られました！

そして一度は乗ったことや見たことがあると思いますが、「新幹線」は1964年に初めて走り出しました！

1964年という最初の東京オリンピックが開催された年で、いまから約60年も前のことですね！

当時のダイヤでは「ひかり」と「こだま」は1時間に1本ずつと、いまよりずっと少なく、東京～新大阪間は4時間かかりました。（今は2時間30分）

程度で行けるので技術やスピードがアップしたことが分かりますね！ちなみに新幹線ができるまでは東京から新大阪までは特急列車で6時間30分もかかりました。)

そしてなんで鴨宮に新幹線の石の像があるのかというと、新幹線が実際に走る前のテストとして使われた場所が「鴨宮」だったからです。どんなテストを行ったかというと、新幹線の早いスピードで事故が起きないか実験したり、大きな揺れが起きないかちゃんとスピードに耐えて走れるか実験しました！

当時、時速200キロメートルを超えるスピードで走る電車はなかったので、開発に関わった人たちは色々なことを試す必要がありました。ちなみに当時の新幹線の最高スピードは時速220キロメートルで、現在は時速285キロメートルで走ります！

当時の人たちは新幹線が走り出してどんな感想だったんだろう？？



なぜ1964年に新幹線が作られたのか、当時から今までの新幹線のことを深く調べてみても面白いかもしれません！

おじいちゃんやおばあちゃんに話を聞いて当時どんなことを感じてどんなことがあったのか聞いてみても良いかもしれませんね！

● ちいき ちいき 地域や、地域の人とのかわり

じつは鴨宮が新幹線と深い関係があったことを知っている人は大人でも少ないです。

鴨宮のお店には、新幹線に関する食べ物を出してくれる食べ物屋さんも

あるので近くに行ったら調べて行ってみるのも良いかもしれません。

● かんれん 関連するチェックポイント

・ 豆相電車鉄道（湯河原町） ・ 昔この地域で活躍していた乗り物です。

・ 路面電車「小田原市内線モハ202号」 ・ 昔この地域で活躍していた乗り物です。

※この地域の乗り物の歴史を関連付けて知ることができるかもしれませんね！